

Dandim Pimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Prajuritnya

Army New - SURABAYA.PUBLIKMADURA.COM

Oct 2, 2023 - 19:12



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Sematkan Pangkat Baru Kepada Personel Yang Naik Pangkat Periode 01 Oktober 2023

Surabaya, - Dalam suasana yang berbahagia, bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kec. Krembangan, Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Militer dan PNS Periode 01 Oktober 2023, Senin (02/10/2023).

Upacara yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. dihadiri oleh para Perwira Staf Kodim, Danramil jajaran, Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 juga seluruh personel Kodim dan Koramil Jajaran.

Penganugrahan kenaikan pangkat diberikan kepada prajurit TNI dan PNS Kodim 0830/Surabaya Utara yang terdiri dari 14 orang Bintara, 2 orang Tamtama dan 1

orang PNS. Kenaikan pangkat tersebut ditandai dengan penanggalan pangkat lama dan pemasangan pangkat baru oleh Komandan Kodim kepada masing-masing perwakilan.

Dalam amanatnya, Dandim 0830 Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menyampaikan, kenaikan pangkat bukan hanya sekedar seremonial semata tetapi pada hakekatnya adalah suatu bentuk penghargaan sekaligus penghormatan atas prestasi dan dedikasi yang telah ditunjukkan dalam melaksanakan tugas yang terbaik. Untuk itu hendaknya dimaknai dengan penuh rasa syukur dan senantiasa memohon ridho Tuhan Yang Maha Kuasa.

"Kebanggaan kepada satuan perlu selalu ditanamkan sebagai wujud syukur dari kenaikan pangkat yang telah diberikan, semakin tinggi pangkat yang disandang maka semakin besar pula tugas dan tanggung jawab yang diemban. Untuk itu para anggota dituntut selalu meningkatkan kemampuan dan keahlian sesuai bidangnya agar dapat memberi manfaat bagi diri sendiri, keluarga, dan masyarakat serta dibutuhkan oleh bangsa dan negara," tegasnya.

Harapannya dengan kenaikan pangkat ini para anggota dapat mensyukurinya sebagai anugerah dari Tuhan Yang Maha Kuasa, pungkas Dandim

Kegiatan Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat di akhiri dengan pemberian ucapan selamat oleh Komandan Kodim dan diikuti oleh seluruh personel dan dilanjutkan dengan acara syukuran serta ramah tamah.